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4 Piéces
121 m?
Réf. 85905509
1531000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Situé dans une résidence neuve nichée au coeur d'un jardin arboré, a
proximité immédiate du centre-ville de Beausoleil et a quelques minutes
seulement de Monaco, découvrez ce superbe appartement 2 pieces,
alliant confort et élégance. D'une surface de 121.07 m2, il se compose
d'une entrée, d'un séjour lumineux, une cuisine indépendante, trois
chambres, une salle de bains moderne, une salle de douche, une
buanderie, un cellier, deux toilettes pour les invites. Une belle terrasse
ainsi qu'un jardin prolongent I'espace de vie offrant un agréable coin

extérieur. Les résidents profiteront également ...

Located in a new residence nestled in the heart of a wooded garden, right next to
Beausoleill town center and just a few minutes from Monaco, discover this superb
2-room apartment, combining comfort and elegance.With a surface area of
121.07 m2, it comprises an entrance hall, a bright living room, a separate kitchen,
three bedrooms, a modern bathroom, a shower room, a laundry room, a storeroom
and two guest toilets.A lovely terrace and garden extend the living space, offering a
pleasant outdoor corner.Residents will also enjoy a wellness area with SPA, ideal for
everyday relaxation.Parkings ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
13 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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